
• . 

CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVlNClA DE SANTA FE 

PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

-.:r ..... ,._·� ......... __,_ .. :"'._..�_.."',.,r.•AJ.t>,0,�•:.,' ..... �0• .. _ 

! CAMARA üE DIPUTADO� 

ME� 1'1. OF MOV!MH::NTO 

¡ r 1 9 A B R 202 1  i 
¡  -------··-··-····-···-··--···-··-·-,_ J 

i "Z�cibido /./.§.1..9.. Hii 

f;xD�;;·�-�:.</2.9..!/g· �·.: c�� 
• ro , _. , · · · • � · • - . -.-..,, ,,. ,  .  ., - - . ,. . ,  · · - · �  ..... ,_Y,.h..,..• 

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por medio de los organismos que correspondan, se sirva realizar 

las tareas de consolidación del suelo, abovedamiento y ripiado del acceso a 

la localidad de Ogilvie, en el departamento Vera. 

Nicolás F. Mayoraz 
Diputado Provlnclal / 

2021 
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FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

CÁMARA DE DIPUTADOS 
OE LA PJlOVINCIA DE SANTA FE 

Ogilvie está ubicada sobre la Ruta Provincial Nº 3, 13 kilómetros al norte de 

la ciudad de Vera, de la cual depende. Fue fundada por Juan Ogilvie en 

1890. En el año 1934 se traslada a l l í  la Escuela Nacional 6243, en 1947 

comienza a funcionar el comedor escolar y en 1953 se termina el nuevo 

edificio construido con recursos de la Fundación Eva Perón; finalmente en el 

año 1981 se le impone el nombre de Gustavo Martínez Zuviría. 

Pues bien, docentes y alumnos de dicha escuela me han hecho l legar su 

reclamo por cuanto luego de las l luvias los caminos se tornan intransitables, 

debiendo llegar a ella caminando. Los testimonios fotográficos que he 

consultado confirman el sacrificio que deben hacer para llegar hasta su 

puesto de trabajo o para estudiar. 

No existen aquí los beneficios tan promocionados en cuanto a la gratuidad 

del transporte, sencil lamente porque ninguno de ellos es apl icable a este 

tipo de casos. 

Tampoco es patrimonio exclusivo de docentes y alumnos puesto que por esa 

misma arteria debe transitar la producción y los vecinos de los campos 

cercanos. 

Resulta necesario, pues, el ripiado en el acceso principal a dicha localidad a 

los fines de mejorar la calidad de vida de los santafesinos que a l l í  trabajan y 

viven. 

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación 

de este proyecto. 

Nicolás F. Mayoraz 
Diputado Provincial / 

2021 
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